

EIBAR / Las obras de reforma y reordenación de Portalea empezarán el próximo año

El proyecto permitirá ampliar la biblioteca y habilitar en la Casa de Cultura la Escuela de Música y el futuro museo industrial

A. L./EIBAR.Las obras de reordenación de los espacios interiores de la casa de cultura de Portalea empezarán el próximo año y acondicionarán el edificio para nuevos usos. Tras las reforma interior que se va a llevar a cabo Portalea acogerá, además de los servicios actuales, la escuela de música y el futuro museo industrial de Eibar. La habilitación de estos espacios y la ampliación de la biblioteca supondrá la reordenación de la superficie interior de la casa de cultura. El Ayuntamiento ha convocado el concurso para la elaboración del proyecto de reforma de Portalea con un importe de 68.500 euros. La redacción de este plan determinará cuánto costará el proyecto de las obras y cuánto tiempo durarán.

El proyecto contempla la actuación de la mayoría de las plantas del inmueble. La ampliación de la biblioteca, situada en la primera planta, supondrá la ocupación de las actuales oficinas del departamento de Cultura y algunos espacios anexos que ahora forman parte del euskaltegi municipal.

La habilitación de mayor espacio para la biblioteca se ha visto como necesaria ante la creciente demanda del público en los diferentes servicios ofertados. De esta forma se podrá ampliar la biblioteca hacia la zona en la que ahora se encuentra la estancia destinada al público infantil. La pared de la biblioteca infantil limita con el espacio destinado a las oficinas del departamento de Cultura. La ampliación significa que se ocupará este espacio de servicio municipal para trasladar las oficinas de este área a otro lugar.

Tercera y quinta planta

En la tercera planta se habilitarán los espacios necesarios para el funcionamiento de la Escuela de Música, que ahora se encuentra en el edificio junto a la plaza del mercado de Errebal. Pero este inmueble va a ser derribado dentro del proyecto general de renovación de la plaza de abastos.

Y en la última y quinta planta del edificio se situará el museo armero, que abrirá sus puertas en las fiestas de San Juan del próximo año. Esta parte de los trabajos se adelantará con respecto al proyecto general, ya que las obras de adaptación de este espacio, que ocupará un total de 1.200 metros cuadrados, comenzarán el próximo otoño, según han confirmado responsables municipales. En una primera fase se habilitará aproximadamente la mitad de esta superficie (unos 600 metros). Para 2007 y 2008 se prevé abrir todo el museo. Las únicas plantas de Portalea que no se verán sujetas a cambios serán el segundo y cuarto piso. En la segunda planta se encuentra el salón de actos y la sala de exposiciones. En el cuarto piso está el departamento de Servicios Sociales, que se mantendrá en su lugar.

La Casa de Cultura se encuentra en el antiguo edificio industrial de la fábrica Aguirre y Aranzabal. Este equipamiento fue inaugurado hace nueve años, tras un profundo proceso de reforma, y acoge numerosas actividades.



BIBLIOTECA. Dos ciudadanos leen publicaciones en Portalea. / JULIO CALLEJA

LAS OBRAS

Objetivo: Reordenación de espacios.

Proyectos: Ampliación de la biblioteca y habilitación de espacios para la escuela de música y el futuro museo industrial.